

**SENTIDO COMÚN**  
NEGOCIOS, ECONOMÍA, MERCADOS by  **infosel**

## **Geo da por terminado su contrato de calificación con HR Ratings**

Las emisiones de deuda de Geo, una constructora de vivienda enfocada al segmento de bajos ingresos, ya no serán calificadas por la evaluadora de riesgo HR Ratings, luego de la terminación del contrato de prestación de servicios entre las empresas.

Quedará entonces sin efecto la calificación de largo plazo de 'HR D', penúltima en grado especulativo, que la agencia había asignado a la viviendera desde el 30 de octubre de 2017, dijo HR Ratings en un comunicado.

Hace siete meses la calificadoradora redujo la nota de Geo luego que esta anunciara que iba a suspender el pago de intereses de un bono internacional, lo que significó un incumplimiento de aproximadamente 1.3 millones de dólares.

Geo enfrenta actualmente problemas para hacer frente a sus obligaciones financieras, por lo que también pagó parcialmente el capital de tres bonos nacionales que se suponía pagaría con regularidad luego que sus acreedores esperaron a que la compañía les entregara un plan de reestructura.

La empresa, que ha vendido más de 650 mil viviendas en su historia, suspendió la entrega de su información financiera al cierre del primer trimestre de 2018 y trabaja en un renovado plan de negocios que requiere de más capital y deuda.